
 

 

 

 

 

 

 

♥自分たちの発表をふりかえってみて、いかがでしたか。 

 

◆グループ内でまだまだ共有できていない部分があると感じ

たのでそこをみんなで詰めていけたらいいなと思います。 

◆今までやってきた活動の振り返りはもちろん、これからどん

なことをいつまでにやるのかを明確にとらえることができ

ました。昨年度の活動もどこかで生かせるといいなと思いま

した。 

◆改めて自分たちの活動を客観的に見て進捗状況などが分か

りました。今後どのように進めていくか考えるきっかけにな

りました。 

◆去年よりも活動しないといけないことが多くなったので、改

めて計画性をもって実現に近づけられるように考えて行動

していかないといけないなと思いました。 

◆目標自体は明確にできたが実行するにあたって時間を逆算

できていないと感じたのでこれを機にもっと正確にやって

いきたい。 

◆しっかりとした調査は進めているものの実際にやるとなっ

た場合壁が多そうなナノでこれからが頑張りどころかなと

思いました。 

◆発表を通して色んなゼミと比較してみても、まだまだ改善の

余地があると改めて感じました。 

◆もう少し視野を広げ、SDGsや川崎十年戦略にも焦点を当て

る必要があると思った 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

♥他のゼミの発表を聞いてみてどうでしたか。 

 

◆すでに目標の達成の向けて大きな進歩を遂げているゼミも

あり、焦りを感じた。 

◆とても進歩が感じられて、それと同時に自分のゼミにも生か

したいところがたくさんありました。またいろんなゼミのア

イデアがそれぞれ個性的で素晴らしかった。 

◆どのゼミも川崎市役所などへちゃんとアプローチしていて

すごいと思った。他校との連携を行うことになっているゼミ

もいたので、自分たちも頑張ろうといい刺激になった。 

◆ほかのゼミとの差をとても感じた。外部の団体と協力してい

たり、実際に目標を達成していたりしていて、残りの期間で

もっと頑張らなくてはならないことに気づいた。 

◆去年とがらりと変わっている班が多くてびっくりした。また、

ラジオに出演する班や、自分たちのポスターを警察署のホー

ムページで紹介してもらえることが決まっている班など、み

んな活動の幅を広げていてすごいと思った。 

◆他のゼミも様々な視点から調査をしていてとても興味深か

ったし、何よりほかのゼミの行動力がすごくて私たちももっ

とがんばろうって思いました。 

◆僕たちが気が付かなかった川崎の改善できるポイントに気

づいてそれを深く掘り下げていて、さまざまな視点に気づく

ことができました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

"♥３月の MES や弥生祭に向けて今後の意気込みをどうぞ！ 

" 

◆MES 一位をとれるようゼミに貢献していきたいと思います。 

◆いろんな活動をしていく中で、MVP を狙うのではなく、地

域の人のためになれるように頑張っていきたいです。 

◆たのしみ。みんなが寝ない発表にしたい。 

◆やることは決まっているのでこれからの一回一回のゼミを

大事に時間を有効活用して活動を進めていきたい 

◆去年の内容は納得のいく結果が得られなかったが今年はい

い結果を持ってくる！ 

◆計画的に物事を進めて、一つ一つ丁寧に問題を解決していき

たいと思います。 

◆今年こそは今立てている目標を達成して、弥生際に出たい！ 

実績で勝ちます！ 

◆人の夢は!!!!終わらねェ!!!! 

◆絶対優勝するぞーーーーー！！！！ 

◆前回の MES は特に成果もあげられていない状態で臨んでし

まったので、今回は他のゼミに堂々と発表できるような成果

をあげたいです。 

◆弥生祭優勝欲しいです！ 
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みなさん、中間発表でおおいに刺激を受けたことでしょう。まだまだここは中間地点、MESに向けて頑張りましょう！ （佐々木先生より） 


